

MEDIENMITTEILUNG VOM 15. DEZ. 2025

Spende an Caritas Thurgau

Rund 2000 Franken spendet die Thurgauer Kantonalbank (TKB) dieses Jahr an Caritas Thurgau. Der Betrag stammt aus übriggebliebenem Feriengeld, das Kundinnen und Kunden im vergangenen Jahr in den TKB-Geschäftsstellen abgeben haben.

Die TKB übergab kürzlich eine Spende in Höhe von rund 2000 Franken an Caritas Thurgau. Der Betrag setzt sich hauptsächlich aus nicht mehr benötigtem Feriengeld zusammen. Seit 2012 bietet die TKB ihren Kundinnen und Kunden die Möglichkeit, übriges Feriengeld in den Geschäftsstellen abzugeben, anstatt es ungenutzt zu Hause liegenzulassen. Jeweils im Dezember wechselt die Bank die gesammelten Münzen und Noten in Schweizer Franken und spendet den Betrag an eine gemeinnützige Organisation im Thurgau. Dieses Jahr darf Caritas Thurgau die Spende der grosszügigen TKB-Kundschaft entgegennehmen. Die Hilfsorganisation unterstützt armutsbetroffene Menschen im Kanton. Mit der Spende wird sie kleine Weihnachtswünsche für Betroffene erfüllen. Auch 2026 darf nicht benötigtes Feriengeld für einen guten Zweck in den TKB-Geschäftsstellen abgeben werden.



Marcel Keller, Leiter der TKB Weinfelden, übergibt die Feriengeld-Spende an Judith Meier Inhelder, Geschäftsführerin der Caritas Thurgau.

Kontakt für die Redaktion

Naomi Messikommer, Direktwahl 071 626 65 62, naomi.messikommer@tkb.ch
medien@tkb.ch